
Câmara Municipal de Hortolândia
Estado de São Paulo

ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA
COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA URBANA, MEIO AMBIENTE E ASSUNTOS

METROPOLITANOS 

No dia 03 de outubro de 2022, às 17h33min, na Sala das Comissões, teve início a 5ª Reunião
Ordinária da  Comissão de Infraestrutura Urbana, Meio Ambiente e Assuntos Metropolitanos,
com  as  presenças  de 3  vereadores:  Aldemir  Clemente  da  Silva,  Edivaldo  Sousa  Araújo,
Orlando Cesar Andretta, e ausência de 1 vereador: Aparecido Antônio Meira, sob a presidência
do Vereador Aldemir Clemente da Silva. Verificando-se o quórum mínimo e o atendimento das
formalidades legais e regimentais, foi declarada aberta a Reunião, procedendo-se a aprovação
da Ata da 4ª Reunião Ordinária, realizada em 29 de agosto de 2022, que foi aprovada por
todos presentes. Na sequência, passou-se a deliberar sobre a seguinte pauta de trabalho:

1) Projeto de Lei Complementar nº 9/2022 - Autoria: Eduardo Lippaus - Dispõe sobre alterações
na  Lei  nº  873  de  04  de  janeiro  de  2001,  que  “Institui  o  Código  de  Posturas  Municipais  de
Hortolândia.  Relatoria:  Vereador  Aparecido Meira -  Meirinha.  Resultado:  Retirado da Pauta por
Ausência do Relator. Parecer CIUMAAM nº 10/2022; 2) Proposta de Emenda à Lei Orgânica do
Município nº 3/2022 - Autoria: Márcia Cristina Campos, Aldemir Clemente da Silva, Ananias José
Barbosa, Dionata Domingues, Enoque Leal Moura, Orlando Cesar Andretta, Paulo Pereira Filho,
Valdecir  Alves  Pereira  -  EMENDA  MODIFICATIVA  A  LEI  ORGÂNICA  DO  MUNICÍPIO  DE
HORTOLÂNDIA Relatoria:  Vereador  Edivaldo  Araújo  -  Edivaldo.  Resultado:  Parecer  Favorável.
Parecer CIUMAAM nº 11/2022;  3)  Projeto de Lei  nº 116/2022 -  Autoria:  Paulo Pereira  Filho -
Dispõe  sobre  a  obrigatoriedade  de  instalação  de  brinquedos  adaptados  em  praças,  parques,
escolas  e creches municipais,  bem como em locais  de diversão abertos  ao público.  Relatoria:
Vereador Orlando Andretta. Resultado: Parecer Favorável. Parecer CIUMAAM nº 12/2022

Termo de Encerramento:
Nada mais havendo a tratar e após convocações de praxe, foi encerrada a presente Reunião
às 17h43min, da qual eu, Marcia Cristina Guilherme, servidora designada para o ato, lavrei a
presente Ata, que discutida e aprovada será assinada pelo Presidente e demais membros da
Comissão.

Aldemir Clemente da Silva
Presidente

Aparecido Antônio Meira
Membro

Edivaldo Sousa Araújo
Secretário

Orlando Cesar Andretta
Vice-Presidente

1

AT
A 

- 5
ª R

eu
ni

ão
 d

a 
C

IU
M

AA
M

, e
m

 0
3/

10
/2

02
2 

- E
st

a 
é 

um
a 

có
pi

a 
do

 o
rig

in
al

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 p

or
 O

rla
nd

o 
C

es
ar

 A
nd

re
tta

 e
 o

ut
ro

s.
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//s
ap

l.h
or

to
la

nd
ia

.s
p.

le
g.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 A
0C

7-
85

26
-6

39
8-

1D
EA

Pag. 1/1

https://sapl.hortolandia.sp.leg.br/consultas/materia/materia_mostrar_proc?cod_materia=62885
https://sapl.hortolandia.sp.leg.br/consultas/materia/materia_mostrar_proc?cod_materia=62993
https://sapl.hortolandia.sp.leg.br/consultas/materia/materia_mostrar_proc?cod_materia=62937
https://sapl.hortolandia.sp.leg.br/consultas/materia/materia_mostrar_proc?cod_materia=62937



